

Stadtverwaltung · Postfach 101462 · 99804 Eisenach · Amt: 01.6

BÜRO STADTRAT

Herr S. 99817 Eisenach

Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom

Datum 23.04.2020

Beantwortung der Einwohneranfrage - Umsetzung von Maßnahmen aus dem Treffen mit den Sportvereinen (EAF-0025/2020)

Datei, unsere Nachricht vom

Sehr geehrter Herr S.,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

zu 1.

Nein, es konnten nicht alle Maßnahmen in den Haushaltsentwurf 2020 aufgenommen werden.

zu 2.

Folgende Maßnahmen konnten nicht in den Haushaltsentwurf 2020 aufgenommen werden:

- Werner-Seelenbinder-Sporthalle, Parkettboden / Sanierung Umkleidebereich
- Machbarkeitsstudie zur Erweiterung oder Neubau der Sporthalle an der Wartburgschule
- Bau einer Crossfitstrecke
- Modernisierung eines Hartplatzes zu einem Allwetterplatz

zu 3.

Um den Grundsatzbeschluss zum Anbau einer Einfelderhalle an die Goethesporthalle zur Beschlussvorlage dem Stadtrat vorlegen zu können, ist im Vorfeld noch die Wirtschaftlichkeitsuntersuchung zu erarbeiten. Diesbezüglich wurde ein entsprechender Auftrag ausgelöst.

zu 4.

Der Fördermittelantrag für die Maßnahme "Jahnhalle" wurde fristgerecht eingereicht. Ein Baubeginn ist abhängig, ob der Fördermittelantrag vom Land Thüringen positiv beschieden wird.

zu 5. Die Komplettsanierung der Werner-Aßmann-Halle ist in drei Jahresscheiben, in Höhe von 400.000,- €,

Stadtverwaltung, Markt 1, 99817 Eisenach	Bürgerbüro Eisenach, Markt 22, 99817 Eisenach buergerbuero@eisenach.de	Telefonzentrale: 03691 - 670-800 www.eisenach.de info@eisenach.de
Sprechzeiten:	Sprechzeiten:	Bankverbindung:
Mo 9:00 – 12:00 Uhr	Mo 8:00 – 16:00 Uhr Do 7:00 – 18:00 Uhr	Wartburg-Sparkasse
Di 9:00 – 12:00 Uhr 14:00 – 15:30 Uhr	Di 8:00 – 18:00 Uhr Fr 8:00 – 16:00 Uhr	IBAN: DE57 8405 5050 0000 0020 03
Mi geschlossen	Mi 8:00 – 13:00 Uhr Sa 9:00 – 12:00 Uhr	SWIFT-BIC: HELADEF1WAK
Do 9:00 - 12:00 Uhr 14:00 - 18:00 Uhr		
F= 0.00 13.00 Ub=		Clä.,b: ID, DE7E022000007C704

3.5000.000,- € u. 2.500.000,- € geplant. Für 2020 konnte die Maßnahme nicht im Haushaltsentwurf aufgenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf Oberbürgermeisterin